

kampai

## Serda Safrudin Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Dan Bidan Desa Berikan PMT Untuk Anak Balita

Aang Nopriyadi - [SERANG.KAMPAI.CO.ID](http://SERANG.KAMPAI.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 12:30



Serang - Melalui kegiatan Posyandu, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang Sersan Dua (Serda) Safrudin bersama Bidan Desa Kendayakan, melaksanakan kegiatan program percepatan penurunan Stunting melalui

Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada anak balita, bertempat di wilayah Desa Kedayakan Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (13/07/2024).

Serda Safrudin menyampaikan kegiatan yang dilaksanakan, merupakan sebagai upaya membantu pemerintah daerah, untuk secepatnya menurunkan angka Stunting. Karena memang pelaksanaan tersebut, juga sudah menjadi salah satu peran TNI AD, dalam upaya mendukung setiap program pemerintah.



" Berdasarkan perintah langsung, dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, diberikan kepada Komandan Koramil (Danramil) Kapten Inf Hariyanto, yang harus dikerjakan seluruh Babinsa sebagai ujung tombak satuan. Sehingga akan mencetak generasi muda yang unggul dan cerdas, dalam melanjutkan pembangunan nasional dimasa mendatang," ungkapnya.

Ia juga menjelaskan, terkait program percepatan penurunan Stunting, diperlukan sinergitas dan kerjasama seluruh komponen masyarakat. Agar apa yang telah kita lakukan bersama akan dapat terwujud, juga tercapai sesuai dengan target yang telah ditentukan.

" Tentunya program pemerintah seperti ini akan terus berlanjut, sehingga semua anak balita mendapat gizi yang seimbang, agar nantinya akan tumbuh menjadi anak yang sehat dan kuat. Karena mereka adalah generasi harapan bangsa, yang nantinya akan menjadi calon pemimpin, dalam menuju pembangunan nasional berkelanjutan," jelasnya.

Sementara itu Lina selaku Bidan Desa mengucapkan terima kasih, kepada Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan. Karena telah ikut membantu dalam program percepatan penurunan Stunting, lewat program Posyandu di Desa Kedayakan.

" Semoga apa yang kita kerjakan bersama ini, akan dapat mengedukasi kepada

seluruh ibu yang memiliki anak balita. Tentang pentingnya menjaga dan memberikan anak-anak mereka, makanan yang bergizi sesuai arahan dari para Kader Posyandu," tukasnya.